
                                                                                                Pisa,  18 ottobre 2016 

 

QUESTION TIME 

Il Capogruppo FRANCESCO AULETTA 

 

 

 Oggetto: CONSERVAZIONE MATERIALE DELLA BUP PRESSO 

LOCALI DEL COMUNE DI PISA. 

 

 

 

 Tenuto conto che all'interno di una intervista rilasciata al quotidiano La Nazione e 

pubblicata lo scorso 14 ottobre, Rosanna Rummo, direttrice generale Biblioteche ed 

Istituti culturali del Mibact dichiara riguardo all'attuale conservazione di parte del 

materiale della BUP: "Abbiamo già un deposito del Comune dove paghiamo l'affitto 

(confinante con il Liceo Russoli, ndr)"; 

 Tenuto conto che a fronte di questa notizia il nostro gruppo consiliare ha inviato 

venerdì 14 ottobre  una richiesta di chiarimento in merito all'affitto di questo deposito da 

parte del Comune  al dirigente Bacciardi, il quale  lunedì 17 ottobre ha risposto: "ad oggi 

non mi risulta che siano pervenute richieste ufficiali di affitto  magazzini per 

conservazione del patrimonio librario"; 

 Tenuto conto che la stessa richiesta di chiarimento è stata dal nostro gruppo 

consiliare inviata all'assessore Serfogli, il quale nella giornata di lunedì 17 ottobre ha 

confermato quanto sopra affermato dal dirigente per cui  a lui "non sono arrivate richieste 

di locazione di magazzini e spazi"; 

Si chiede al Sindaco ed alla Giunta 

 se il Comune di Pisa metta, quindi, o meno a disposizione alcuni locali di propri 

immobili per la collocazione temporanea di materiale della BUP e, nel caso, se questo 

avvenga gratuitamente o dietro il pagamento di un affitto. 

  

 Francesco Auletta 

 Capogruppo Una città in comune-prc 
 


